

distinction de race et de nationalité, pour l'aider à atteindre le noble but qu'elle s'est proposé.

Ce but, c'est de protéger la santé et la vie contre tout ce qui peut mettre l'une et l'autre en danger, c'est de rehausser la santé générale et de prolonger la moyenne de la vie en améliorant les conditions même de l'existence de l'homme. Pour arriver à ce but, l'Association réunit dans son sein des hommes instruits, convaincus, dévoués, qui mettent en commun le fruit de leurs études, de leurs recherches et de leurs travaux, et qui répandent et vulgarisent partout la connaissance et la pratique de l'hygiène.

Aussi, depuis qu'elle existe, l'Association a-t-elle vu, par son influence, la médecine préventive progresser ; des statistiques vitales se dresser ; le taux de la mortalité baisser ; des réformes importantes s'opérer ; un grand nombre de villes et villages pourvoir à leur assainissement ; les maladies contagieuses et infectieuses disparaître ou diminuer considérablement avec les causes qui les produisaient ; les quarantaines s'améliorer ; les différents états et provinces se donner mutuellement protection en faisant connaître la marche des maladies transmissibles sur leurs territoires respectifs ; des associations sanitaires locales se former partout ; des services sanitaires s'organiser et s'équiper dans les villes importantes ; le bien-être se manifester dans les classes pauvres et ouvrières ; les familles, les municipalités, les gouvernements prendre plus d'intérêt à l'hygiène et reconnaître son utilité ; et, enfin, l'hygiène elle-même prendre la place qui lui convient dans la législation de presque tous les états et provinces du continent. Tel est le bilan général des œuvres accomplies jusqu'ici par l'Association américaine d'hygiène publique.

En terminant son discours d'ouverture plusieurs fois applaudi, M. le Président exprime l'espoir de voir l'Association étendre davantage sa sphère d'action et réunir bientôt tous les hygiénistes des deux Amériques.

LE PARTI LE PLUS SUR, *M. le Dr Kedzie.*

Après avoir fait ressortir l'importance de l'hygiène, en général, et des résultats que l'on peut obtenir par l'application de ses principes, l'auteur explique, en détail, les méthodes que cette science met à notre disposition pour nous assurer un air pur, une eau pure